

Famille du média : **Médias spécialisés grand public**

Périodicité : **Quotidienne**

Audience : **N.C.**

Sujet du média : **Culture/Divertissement Cinéma, Jeux vidéos**



Edition : **24 mai 2023 P.36**

Journalistes : **MCB**

Nombre de mots : **160**

COLLECTOR SQUARE FAIT SON CINÉMA



C'est un fait sur cette édition du Festival de Cannes : il n'y a pas plus tendance que de porter des pièces vintage. Excellente nouvelle, Collector Square pose enfin ses valises sur la Croisette. Situé sur une adresse prestigieuse, ce pop-up store de 50 m² proposera jusqu'à fin août une sélection de pièces de maroquinerie, d'horlogerie et de joaillerie de seconde main. Rendez-vous donc à partir du 17 mai et jusqu'à fin août 2023 pour le découvrir. 26, bd de la Croisette. *MCB*

VINTAGE VOGUE AT COLLECTOR SQUARE.

At this year's Cannes Film Festival, there's clearly nothing trendier than wearing and carrying vintage accessories. Perfect timing: Collector Square is finally setting up shop on the Croisette. With a prestigious location and over 50m², this pop-up store will be around from now through August with a selection of superb, pre-owned leather goods, watches and jewellery. See you from May through August 2023 at their new digs!

